

コミュニティ・スクール 鳥栖市立基里中学校 学校だより

きりの里 第16号

令和5年3月31日 校長 牟田美弥子

【学校教育目標】

- 誇りと生きる力を身につけ、心身共に豊かな基里っ子の育成 【令和4年度の重点目標】
 - ①<u>自分たちで</u>学校の良い雰囲気をつくる
 - ②周りに信頼されるにはどうあるべきか考えて行動する

☆第76回卒業証書授与式 40名



3月10日に、卒業式を行いました。第76回卒業生の40名は、変化の大きかったコロナ禍の3年間で、その時に応じてしなやかに乗り越える発想や、工夫、実践力を身に付けながら、たくましく成長してくれました。生徒会組織の改編や、生徒による生活の決まりの見直しなど、基里中生徒会の未来に向けた活動に尽力した素晴らしい学年でした。



日本には、貴重なもの、大切なものを「桐」の箱に入れるという文化があります。基里中は、基里を「きり」と読むことができるということで、校章に桐の葉が使われ、誇り高い中学生であってほしい、という願いが込められています。「きりの里」で過ごした卒業生が、中学校3年間で学んだことや友達・先生方との思い出を、一人一人の心の「桐」の箱に入れていつまでも大切にし、これからの人生に携える宝物としてほしいと思います。



心を込めて呼名



卒業生のみなさん、基里中学校を盛り上げていただき、ありがとうございました。特に最後の | 年間はコロナと上手に付き合いながら、本当によく頑張ってくれました。その心意気に、感謝と称賛の拍手を送りたいと思います。

職員一同、みなさんがいつか『自分はこのために生まれてできまれてだ!』と実感で人生されることを、心ら頭っています。



人は、一生のうち、会うべき人に必ず会える。それも、一瞬早すぎず、一瞬遅くないときに。(森 信三)

☆修了式 3月24日 校長の話

私たちの「すきな基里中学校」に手を入れて るのともっと「すてきな基里中学校」に

令和4年度が終わろうとしています。

コロナと上手に付き合いながら、学校生活を充実させ、楽しむにはどうしたらよいか。もっともっと学校をよくするにはどうしたらよいか。そう考えながら、みんなで、学校生活に手を入れ、工夫を重ねて活動してきた | 年でした。

私たちには、目標が2つありました。

1つめは、「自分たちで学校のよい雰囲気を作っていく」ということです。

立ち止まって一礼し挨拶をすること、靴箱の靴をきれいに並べること、授業に一生懸命取り組むこと、時間を意識して行動すること、仲間を大事にすること、力を合わせて行事に取り組むことなど、自分たちで学校のよい雰囲気を作るために、本当によくがんばってくれました。

暑さの中の体育大会、初めて経験した体育館での文化発表会、そして合唱コンクール。みなさんの頑張る姿を見て、先生達がどれほど元気をもらったか分かりません。本当に素晴らしかったです。

2つめは、「**周りに信頼されるにはどうあるべき なのか考えて行動する**」ということです。

2月に全校生徒で4月からの生活の決まりを見直してもらいました。これは、この | 年間のみなさんの行動が、先生方からの信頼を得たから実現した、全校生徒の力、生徒会活動の大きな成果です。生活の決まりの見直しには、これからも、みなさん一人一人が、自分で気付き、考えて正しく行動してくれるだろうという、先生方から全校生徒のみなさんへの強い期待、信頼の気持ちが込められています。これからも、よろしくお願いします。



この | 年間で、私たちの好きな基里中学校は、本 当に『**すてきな基里中学校**』になりました。これは、 ここにいる私たち全員で成し遂げたものです。

生徒会の選挙のときに、鍋島会長が言っていました。「学校のよさというものは、学校の建物で決まるのではない、中で生活している生徒で決まる!」来年度も、自分たちの手で、もっともっとすてきな基里中学校にしてくれることを期待しています。みなさんには、その力があります!!

☆3学期 基里賞 1、2年生

【|年生】

松雪未愛さん、楢原侑実さんの2人は、この一年間、雨ニモマケズ風ニモマケズ 雪ニモ夏ノ暑サニモマケズ 新型コロナニモマケヌ 丈夫ナカラダヲモチ 無遅刻無欠席無出席停止を貫きました。濃厚接触者にもならずに済んだのは、家族の方々のお陰でもありますが、これは、非常に貴重なことでした!

【2年生】

三浦蒼空さんは、クラスでの役割に「素直に 謙虚に こつこつと」取り組み、課題などの提出物も期限を守り、きちんと行いました。何事もきちんと行う姿が素晴らしかったです。

古川佳祐さんは、後期総務に立候補し、毎日の号令や時間割の確認を丁寧にしてくれました。移動教室の戸締まりや着席の呼びかけなど、学級全体を見て活躍する姿がかっこよかったです。

杂杂杂杂杂杂

☆大変お世話になりました!

3月末をもって、8名の職員が本校を離れることになり、24日に辞任式を行いました。

本校に在勤中は、保護者の皆様、地域の皆様に、 様々なところでお世話になり、助けていただきました。 本当にありがとうございました。

担当	氏 名	転出先
英 語	石松 千枝 先生	佐大附属特別 支援学校へ
保健体育	牟田口 真弘 先生	香楠中へ
理科	佐藤 紀道 先生	上峰中へ
国語	野副 稔 先生	田代中へ
学校用務	古川 忠良 先生	鳥栖北小へ
学校事務	原 益美 先生	麓小へ
生徒支援	福永 千恵美 先生	退職
校長	牟田 美弥子	脊振中へ

☆4月の予定

杂杂杂杂杂杂

4月 7日 始業式 給食なし 4月11日 入学式 給食なし

4月17日 午後 全学年二者面談(~21日)